

Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba entrega premios



La Habana, 18 ene (RHC) Los premios por la Obra de la vida Carlos Rafael Rodríguez en Economía, Contabilidad y Auditoría, del 2016, así como los galardones al Trabajo Científico en el año, fueron entregados este 18 de enero, en La Habana, por la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (ANEC).

El lauro en Auditoría lo recibió el destacado investigador Eusebio Espinosa, mientras que en la categoría de Economía lo mereció la profesora Oneida Álvarez, con más de 40 años vinculada a la Educación Superior.

Por su parte, la doctora en Ciencias Ana Fernández Andrés, profesora consultante en la Universidad de Camagüey "Ignacio Agramonte Loynaz", resultó premiada en Contabilidad.

René Hernández, viceministro de Economía y Planificación, resaltó la trayectoria laboral de los distinguidos, y felicitó a los 26 especialistas nominados a este lauro, que reconoce el sostenido desempeño de los profesionales del sector, además de la actitud consecuente con los principios de la Revolución y de la ANEC.

Enfatizó en la importancia del esfuerzo cotidiano para consolidar el perfeccionamiento del modelo económico del país y lograr los planes de desarrollo deseados, "tarea nada sencilla, y por la cual debemos continuar trabajando", subrayó.

Hernández instó también a combatir los obstáculos que impiden el progreso económico de la nación, a identificar los desafíos y a dominarlos, en pos del bienestar de hombres y mujeres en la mayor isla de Las Antillas.

En el acto fueron entregados los lauros del año al trabajo científico, y en tal sentido el Premio "Raúl León Torras" se confirió a Claudio Arias Salazar, de la oriental provincia de Granma, por su obra "La Comercialización Agropecuaria en Cuba en los últimos 10 años. Aciertos y desaciertos".

El reconocimiento Abel Santamaría Cuadrado se concedió a los especialistas Héctor Rodríguez Pérez, Ana Fernández Andrés y Ana de Dios Martínez, de la provincia de Camagüey, por su investigación "Indicadores de Gestión Financiera Presupuestaria".

A su vez, el lauro Regino Boti León se otorgó al trabajo "Análisis histórico-contable de la Real Hacienda en Cuba colonial. La Caja Real de la Villa de Santa Clara (1689-1831)", de los autores Yumaisi González Ochoa, Abel Sarduy e Iván Santos, de la central provincia de Villa Clara.

(Con información de ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118821-asociacion-nacional-de-economistas-y-contadores-de-cuba-entrega-premios>



Radio Habana Cuba